

REQUEST FOR QUOTES



The Nunavut Impact Review Board (NIRB) invites qualified individuals and firms to submit proposals for the provision of specialist consulting services for development of the NIRB's Strategic Plan for 2023-2027.

The focus of the exercise is to develop a new iteration of the NIRB's Strategic Plan by facilitating a workshop to seek input and generating a draft Strategic Plan.

To obtain the detailed Request for Quotes (RFQ), contact the NIRB at info@nirb.ca or 1-866-233-3033 or access our website at: www.nirb.ca/content/announcements

PROPOSALS DUE:
5:00 p.m. M.D.T. April 14, 2022

Proposals should be submitted to the attention of Karen Costello, NIRB Executive Director, at kcostello@nirb.ca

ENGLISH

FRANÇAIS

ᓄᓇᓂᓄᓐ

INUINNAQTUN

DEMANDE DE DEVIS



La Commission du Nunavut chargée de l'examen des répercussions (CNER) invite les personnes et les entreprises qualifiées à soumettre des propositions pour la prestation de services de consultation spécialisés en vue de l'élaboration du plan stratégique de la CNER pour les années 2023 à 2027.

L'objectif de l'exercice est d'élaborer une nouvelle déclinaison du plan stratégique de la CNER en animant un atelier pour recueillir les commentaires et produire un projet de plan stratégique.

Pour obtenir la Demande de devis détaillée (DDD), communiquer avec la CNER à info@nirb.ca ou au 1-866-233-3033 ou encore consultez notre site Web à l'adresse www.nirb.ca/content/announcements

PROPOSITIONS DUES :
17 h 00 HAR 14 avril 2022

Les propositions doivent être soumises à l'attention de Karen Costello, directrice générale de la CNER, à l'adresse kcostello@nirb.ca

ENGLISH

FRANÇAIS

ᐃᑦᑎᓕᑎᓴᓴ

INUINNAQTUN

TUKHIRAUTIT UUKTUQTUKHANUT



Tapkuat Nunavut Avatiliriyit Katimayit (NIRB) pitquiyut pilaqniliknik inungnik havakvitlu tunihini uuktutit piqaqti-tiniqmik taihimayut uqautyiyit kivgaqtutit pivaliatitninut tapkuat NIRB-kut Atugakhaliat Parnaut taphumunga 2023-2027.

Tamna pinahuaqnia atuqtaunia pivaliatitninut nutat havaknit tapkuat NIRB-kut Atugakhaliat Parnaut kamagiplugu havaqatigikniq qiniriangi uqauhiqaqviuni havak-taunialu uuktut Atugakhaliat Parnaut.

Pitaqnik unniqtuttiaqhimayut Tukhiraut Uuktutinut (RFQ), turaqvigini NIRB-kut talvani info@nirb.ca uvalu-niit 1-866-233-3033 uvaluniit pitaqni qaritauyakkuvikput talvani: www.nirb.ca/content/announcements

UUKTUTIT TUNIYALGIT:

5:00 unnukhaq, Kitikmeotigut, Aipuru 14, 2022

Uuktutit tuniyauyalgit tutaqlugu Karen Costello, NIRB-kut Ataniuyunut Hivuliqti, talvani kcostello@nirb.ca

ENGLISH

FRANÇAIS

ᐃᑦᑎᑦᑎᐱᑦᑕ

INUINNAQTUN